



**MAESTRIA EN ADMINISTRACION  
EN SISTEMAS DE SALUD**

**ADMINISTRACION FINANCIERA EN LOS SISTEMAS  
DE SALUD**

**UNIDAD I. ENSAYO: ANALISIS Y PLANEACION  
FINANCIERA**

**LICENCIADA EN ENFERMERIA  
SONIA ROBLERO DIAZ**

**29 DE MAYO DEL 2020**

Como introducción cualquier función financiera es considerada como una empresa lo cual el objetivo es lograr inversiones para financiar las operaciones de una institución como en los hospitales, centros de salud o casa de salud hablando dentro del área de salud, esto implica tomar decisiones respecto a las inversiones la forma de cómo financiar las inversiones y la administración eficiente en los recursos invertidos para el logro de los objetivos. Así como La planificación financiera es un proceso de análisis de las influencias mutuas entre alternativas de inversión y de financiación abiertas a la empresa o institución, Al momento de establecer una planificación financiera se debe prever con precisión y consistencia. La previsión perfecta no es posible, si lo fuera, la necesidad de planificación sería mucho menor. De todas las formas la empresa debe hacerlo lo mejor que pueda. Finalmente se debe encontrar el plan de financiamiento óptimo y el director financiero tiene que juzgar que plan es el mejor. Lo más recomendable es presentar un modelo o teoría que le explicase al directivo cómo adoptar esa decisión de un modo exacto pero no, podemos. En el presente resumen se pretende explicar todo lo relacionado con la planificación estratégica financiera, elementos, modelos, acciones comunes, acciones preferentes, planificación financiera internacional, entre otros.

En la actualidad las finanzas son sumamente importantes en el ámbito empresarial, ya que de ella depende de él gran crecimiento y desarrollo de las empresas, ya que tiene como objetivo principalmente la expansión y multiplicación del dinero, en ella encontraras cómo manejar adecuadamente tus ventas y gastos para tener una buena rentabilidad e utilidad. Esto nos sirve de base y de gran ayuda para poder pronosticar el futuro la entidad para visualizar por donde llevaremos a nuestra empresa, si queremos que tenga un porvenir brillante debemos de tener cuidado con ciertas cuestiones relacionadas con las finanzas, pues prácticamente se hablan de términos económicos, financieros, etc.

Ya que en torno a dicha ciencia la empresa depende para poder subsistir y permanecer dentro del mercado que le compete, como lo pudimos notar de principio sobran razones para conocer un poco más detalladamente acerca de las finanzas, pues en el mundo entero la alteración o el más mínimo cambio que se produzcan en estas afecta de manera directa o indirecta a todas las organizaciones por más pequeñas que estas sean. Por lo mismo debemos de tener cuidado al manejarlas ya que requieren de mucha atención y capacidad para poder hacerlo.

La relación que conlleva la administración dentro del financiamiento es el Proceso Administrativo es el conjunto de fases o etapas sucesivas a través de las cuales se efectúa la administración, mismas que se interrelacionan y forman un proceso integral. Los siguientes cuatro puntos hacen referencia a la naturaleza del proceso Administrativo que son:

Planeación, Organización, Dirección, Control

Los pronósticos financieros son predicciones de futuro del comportamiento de las empresas, normalmente a nivel de ingresos por ventas o ganancias. Se pueden realizar pronósticos a corto medio o largo plazo en circunstancias parecidas a las actuales o simular diferentes contextos o entornos: crisis financiera, situación de la empresa en el caso que se realizasen determinadas inversiones o cambios importantes de logística o producción.

Así también ago. Mencionar que En las funciones de las finanzas se encuentra el apalancamiento, el cual es la estrategia utilizada para aumentar las utilidades, de tal manera que se superen las utilidades obtenidas con el capital propio. El objetivo principal del presente ensayo, es la de analizar el concepto e interpretar cada uno de los tres tipos de apalancamiento utilizados en el ámbito de las finanzas: apalancamiento operativo, el financiero y el total; pues estos se definen como elementos que conectan directamente con la gestión de la empresa. La importancia de esto, es conocer cuando el apalancamiento se centra en las empresas a partir de la contratación de diferentes financiamientos para la operación de la empresa, pues toda esta formación incluye costos fijos y variables que afectan el nivel de ingresos de la empresa, así como también, radica la utilidad que se obtiene antes de los impuestos e intereses para obtener utilidades. A continuación, se presenta en forma estructurada el desarrollo conceptual de los apalancamientos en relación con la gestión de la empresa o institución. Desde el punto de vista funcional del apalancamiento, la división más útil de los costos operativos para tomar decisiones y para valorar la gestión, es la que los distingue en costos fijos y costos variables. Así mismo, la utilidad operativa resulta de restar a los ingresos operativos como las ventas y todos los costos variables y fijos en que incurre la operación

El estudio de los apalancamientos permite que las empresas cuenten con una herramienta de análisis y apoyo en la toma de decisiones estructurales de la misma. Un apalancamiento operativo alto y un apalancamiento financiero alto provocarán un apalancamiento total alto. La relación entre el apalancamiento operativo y el Financiero es multiplicativa más que aditiva. La relación entre el grado de apalancamiento total y los grados de apalancamiento operativo y financiero, hay que Comprender que el análisis del apalancamiento operativo y financiero, es

familiarizarse con los efectos de las diversas estructuras de capital sobre los impuestos y las ganancias, así como el efecto de los costos operativos Fijos y variables sobre el punto de equilibrio de la empresa, porque estos costos producen un efecto importante En el riesgo y rendimiento de la empresa.

Como conclusión y Desde mi punto de vista el financiamiento y todo su proceso es el momento más importante desde el cual se definen las metas y objetivos que la empresa pretende obtener de su operatividad. Como ya se mencionó anteriormente, los presupuestos son los elementos contables que se han constituido en las herramientas más importantes para llevar acabo la planeación de una empresa o institución de salud, la finalidad es que la empresa tome decisiones que pretenda exclusivamente para su total mejoría.

## BIBLIOGRAFIA

<https://economipedia.com/definiciones/finanzas.html>

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/d9f203f60ff10b336e53d6a0696e265e.pdf>.

[economipedia.com/definiciones/apalancamiento-financiero.html](https://economipedia.com/definiciones/apalancamiento-financiero.html)

